
Câmara Municipal da Eslâocía Turísiíca de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO

INDICAÇÃO n.56 /93

"Solicita melhorias nas ruas dos Bairros Jardim

Marieta e Quinta dos Teixeiras."

Considerando que, com as fortes chuvas, as

ruas dos Bairros Jardim Marieta e Quinta dos Teixeiras ficaram
^ »s»em péssimas condições de trafego;

Considerando que tal situação ja vem sendo

alertada desde a administração anterior;

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, OUVIDO O

PLENÁRIO, entendimentos junto ao setor competente, visando programação
para, tao logo parem as chuvas, seja feita a recuperação em todas

as ruas dos bairros acima indicados.

Sala das Sessões Dr. Júlio Arantes de Freitas,
16 de fevereiro de 1993.
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Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Nº E /93

"Solicita melhorias no Bº. Marmeleiro.'!!

Considerando que, devido as fortes chuvas,

ficaram totalmente danificadas as ruas do Bairro Jd. Brasília,
no Marmeleiro;

Considerando que a Rua Horário Manley Lane,

também no Bairro do Marmeleiro, se encontra em estado precário;
Considerando que a referida rua possui diversas

indústrias em toda sua extensão, e seu estado dificulta o acesso

de caminhões e outros veículos ate as mesmas;

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, OUVIDO O

PLENÁRIO, estudos para que, tao logo parem as chuvas, seja atendido
o pedido deste Vereador e de toda a população do local, recuperando-se
as ruas danificadas.

Sala das Sessoes Dr. Júlio Arantes de Freitas,
16 de fevereiro de 1993.
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Cúmara Municipal da Estância Turística de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Nº 23 /93 
"Solicita colocação de luminária em local que

especifica."

Considerando que na Rua Ibitinga, em frente
ao número 287, Vila nova São Roque, não possui iluminação pública;

Considerando que na parte superior da referida
rua existe um trecho de mata, onde elementos se utilizam do local
para se esconder, e estes elementos muitas vezes danificam as casas,

quebrando vidros e telhas, colocando em risco os moradores;

Considerando que o tema desta Indicação ê

uma antiga reivindicação dos moradores do local, já sendo anteriormen-
te solicitado;

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, OUVIDO O

PLENÁRIO, entendimentos junto a Eletropaulo, no sentido de atender
esta justa reivindicação dos moradores do Bairro, iluminando devida-
mente o trecho acima referido.

Sala das Sessões Dr. Júlio Arantes de Freitas,
16 de fevereiro de 1993.

   Sa TYAFS
JOÃO PAULO DÉ OLIVEIRA

VEREADOR

JANIMIDADE |APROVADO UN | = |

EM bes OX-0) Be ÚNICIPAL
Ena o ac “pr, Preteito

 VIP.    Sae Roque, ZZ!
Te  



 

 
Câmara Municipal da Estância Turística de São Rogue

ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº 5 2/93

"Solicita melhorias nas ruas da Vila Nova São

Roque.'!!

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, OUVIDO O

PLENÁRIO, entendimentos junto a Diretoria de Obras, visando estudos.
para recuperação de todas as ruas da Vila Nova Sao Roque.

Sala das Sessões Dr. Júlio Arantes de Freitas,
16 de fevereiro de 1993.
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JUSTIFICATIVA: Com as fortes chuvas as ruas ficaram em péssimo

estado, trazendo muitos problemas aos usuarios, principalmente
caminhoesde entrega, ambulancias, etc.
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Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Nº ! 70/93

"Solicita ao executivo a extensao de linha
de onibus que especifica.!!

Considerando que o Bairro Boa Vista já conta

com benefício asfaltico;
Considerando que este bairro já conta com a

implantação de linha de ônibus da SANTC;

Considerando que os moradores do bairro reivindi-

cam há muito tempo a este Vereador o prolongamento desta linha
para que a mesma passe pela Rua Tancredo Neves, retornado novamente

ao seu trajeto normal;

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, entendimentos

junto ao setor competente, visando atender a esta justa reivindicação
do moradores do Bairro Jd. Boa Vista.

Sala das Sessões Dr. Júlio Arantes de Freitas, 24

]
de fevereiro de 1993.   

JOÃO PAULO, DH/OLIVEIRA
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bâmari Municipal da Estância Turística de ado Roque
ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Nº 139/93

"Solicita ampliação de linha de onibus para

o Bairro do Sabo6."

Considerando que este Vereador, juntamente
com lideranças do Bairro Saboo, estiveram em reuniao com o Sr.

Prefeito Municipal, já eleito em dezembro de 1992;
Considerando que naquela reuniao foram debatidos

vários assuntos de interesses dos moradores do Bairro, e entre

eles, a questao do transporte coletivo;
INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, estudos visando

a ampliação da linha de ônibus de São Roque ao Bairro do Saboo,

atendendo, se possível, todos os dias, e visando, principalmente,
o atendimento aos alunos daquele bairro, atendendo também aos moradores

em geral.
Sala das Sessões Dr. Júlio Arantes de Freitas, 24

de fevereiro de 1993.

   JOÃO PAUL “OLIVEIRA

VEREADOR
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[ > mara Municipal da Estância Turistica de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Nº /38/93

es = É"Solicita 'colocaçao de  luminarias em local
que especifica.!!

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, entendimentos

junto a Eletropaulo, visando a possibilidade da instalação de lâmpadas

nos postes localizados na estrada da Sub-estação de Enologia, início
do KM. 58 da Rod. Raposo Tavares, conhecida também como Estr. do

Gallipoli.
Sala das Sessões Dr. Júlio Arantes de Freitas, 24

de fevereiro de 1993.

    L

JUSTIFICATIVA

Esta estrada e de grande movimento no horario
noturno, principalmente alunos que estudam no Bº. do Taboão e funcio-
narios da Empresa Calac e funcionarios do Munistério da Agricultura
e Reforma Agraria.  

AMARA MUNICIPAL
se ao Sr. Pretelto
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Cúmara Municipal da Estância Turística de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Nº JJ?/93

"Solicita ampliação de linha de Onibus ao Jd

Marieta."

Considerando que este Vereador já reivindicou
em várias oportunidades a implantação de uma linha de Ônibus para

o Bairro Jd. Marieta, e até agora não foi atendido;
Considerando que se trata de um bairro bastante

populoso e o mesmo merece esta justa reivindicação;
INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, entendimentos

junto ao setor competente, visando a ampliação da atual linha de

Onibus da Vila Nova São Roque, atendendo também ao Jd. Marieta,
estudo este podendo ampliar estas linhas, atendendo também ao Bairro
do Marmeleiro e Vila Sao Rafael.

Sala das Sessões Dr. Júlio Arantes de Freitas, 24

de fevereiro de 1993.   
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Câmara Municipal da Estância Turística de São Rogue
ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Nº !9//93

"Solicita instalação de fio secundário no Bº,
Jd. Marieta."

Considerando que, mesmo com os benefícios já
levados pela Eletropaulo, com a colocação de postes em um trecho
da Rua Manoel Lessa, parte alta do Jd. Marieta, os moradores ainda

encontram problemas com suas instalaçoes, pois, segurdo os mesmos,

há a falta de um fio secundário;

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, juntamente

com a Eletropaulo, sanar o problema para atender as novas instalações.
Sala das Sessões Dr. Júlio Arantes de Freitas, 02

de março de 1993.

  o (
JOAO PAULO OLIVEIRA

VEREADOR  
  exe 

  



 

Câmara Municipal da Estância Turística de São Rogue
ESTADO DE SÃO PAULO 

tnIcação nº./90 /93

"Solicita extensão de rede de àgua ao Bº. Quinta

dos Teixeiras."

Gonaidbirando que o Bairro Quinta dos Teixeiras
se encontra bastante desenvolvido, no tocante as casas ali construídas

Considerando que tal bairro enfrenta o grande

problema da falta de água encanada;

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, entendimentos

junto ao a Sabesp, para atendimento desta antiga reivindicação.
Sala das Sessões Dr. Júlio Arantes de Freitas, 02

de março de 1993.     JOÃO PAULO] DÊ OLIVEIRA

VERÉADOR  
 



Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Nº CSO/93

"Solicita presença da Guarda Municipal em escola

da Vila Nova São Roque."

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, junto ao Tenente

Rodolfo da Guarda Municipal, para que seja deslocada viatura para

a Escola Estadual Maria Aparecida de Oliveira Ribeiro, na Vila Nova

Sao Roque, Rua Caçapava, principalmente no horário das 20 as 20:45
horas.

Sala das Sessões Dr. Júlio Arantes de Freitas, 09

de março de 1993.

JOÃO PAULO DE OLIVEIRA

VEREADOR

   
O local, principalmente no horário indicado,

vem sendo ocupado por elementos que perturbam as aulas, chegando

inclusive, a ameaçar professores e funcionários da escola.

  



Bu 
INDICAÇÃO Nº CIT 9aaotm atritoapoTATOCEASA 04(AAA DaUn cerDAme ata

“Golicita regularização em semafaros a

regulamentação do cruzamento na Bv. Antonino

Dias Bastos

Consitlerando que na manha de hoje, aconteceu

mais um acidente dentre Os inumeros na Avenida Antontio Dias
2Bastos, provocado pOr Uperaçaou irregular do senafar Úu o na regulamentação do cruzamento.

INDICO ao Exmo. Sy. Prefeito Municipal que

interceda junto ao órgão competente a rápica regularização destes

problenas.

Sala es SoSs0€ES, Dr. Julio frantes de

Freitas, 09/09/93.

  a

JOXO PAULO OLIVEIRA 
VEREADOR



 
 

 

Sao Roque, 09 de Março de 1992.

Pa)“mo. Sr.

Joao Paulo de Oliveira
Presidente da Camara Municipal de São Roque

Ref.: CRUZAMENTOS E SEMÁFOROS NA AVENIDA MARGINAL 
Na manhã deste dia, aconteceu mais um acidente dentre os

inúmeros na Avenida Marginal, provocado por operação irregular do

semaforo e mã regulamentação do cruzamento.

Desta forma, volto a solicitar a V.Sa,. que interceda

junto ao orgão competente a rapida regularização destes problemas.

Atenciosamente 
Antonio R. Villaça Boccato



Câmara Municipal da Estância Turística de dão Roque
ESTADO DE SÃO PAULO

=> 
INDICAÇÃO Nº 9/93

“Solicita recuperação do campo da Vila Nova

Sao Roque."

Considerando que o campo de futebol da Vila
Nova São Roque, Estádio Egídio Caetano de Morais, encontra-se em

péssimas condições de uso;
Considerando que no próximo dia 04 de abril

tera início o Campeonato Municipal, e o campo está impraticável
para receber os times;

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal estudos para

recuperação do referido estadio, deixando-o em condições de uso.

Sala das Sessões Dr. Júlio Arantes de Freitas, 16

de março de 1993.

   JOÃO PAULO OLIVEIRA

VEREADOR

  



 

Câmara Municipal da Estância Turística de dão ROQUE
ESTADO DE SÃO PAULO

SS> 
INDICAÇÃO Nº3)] /93

"Solicita galerias de águas pluviais na Vila
Nova São Roque e Jd. Marieta."

Considerando que há mais de 3 anos este Vereador

vem reivindicando obras de galerias de águas pluviais nas ruas da

Vila Nova São Roque e Jd. Marieta, principalmente nos pontos mais

críticos;
Considerando que tais reivindicações só foram

atendidas em um pequeno trecho da Av. Piracicaba;
Considerando que as ruas dos referidos bairros

sao muito acidentadas e, em época de chuva as ruas ficam totalmente

danificadas;
INDICO ao Sr. Prefeito Municipal estudos para

que se possa executar tais obras, trazendo melhores condições de
a

uso as nossas ruas.

Sala das Sessões Dr. Júlio Arantes de Freitas, 16

de março de 1993.

    JOÃO PAULO IDÉOLIVEIRA

VERKADOR

 



[ So mara Municipal da Estância Turística de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Nº3)$/93

"Solicita recuperação de campo de areia na Vila
Nova São Roque."

Considerando que, no mês de setembro de 1992,

a Prefeitura fez serviços de terraplanagem junto ao campo de areia
da Vila Nova São Roque;

Considerando que estes serviços só fizeram piorar
o estado do referido campo, pois o mesmo necessita ser totalmente

recuperado;

Considerando que, apos as eleições municipais,
foi construída pela Prefeitura, propositalmente, uma valeta jogando

toda àgua das chuvas dentro da referida área;

Considerando que a comunidade vem cobrando a

recuperação do local, para que possam iniciar os torneios dentro
da própria comunidade;

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, junto ao Depar-

tamento de Obras, para que programe a recuperação do campo de areia
te da Vila Nova São Roque.

Sala das Sessões Dr. Júlio Arantes de Freitas, 16

de março de 1993.

    JOÃO PAULO OLIVEIRA

VERÊADOR

  



Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO

&o> 
INDICAÇÃO Nº9/7 /93

"Solicita a construçao de campo de areia na

parte alta do Jd. Marieta."

Considerando que este Vereador, hã mais de 2

anos, ia fazer um campo de areia para as crianças do Jd. Marieta;

Considerando que este Vereador foi impedido

pela Administração anterior de realizar tal obra, pois a mesma seria
realizada diretamente pela administração, o que, até o fimaido
mandato, permaneceu somente em promessas;

Considerando que este Vereador quer realizar
este trabalho junto ao Bairro, se comprometendo de acompanhar os

serviços a serem realizados;
INDICO ao Sr. Prefeito Municipal que seja cedida

uma máquina desta Prefeitura, para que se possa fazer o referido
campo de areia na parte alta do Jd. Marieta.

Sala das Sessões Dr. Júlio Arantes de Freitas, 16

de março de 1993.  
  



Câmara Municipal da Estância Turística de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO 

INDICAÇÃO Nº 2h /93

"Solicita recuperação das ruas da Vila Nova

Sao Roque e Jd. Marieta."

Considerando que as ruas da Vila Nova Sao Roque

e Jd. Marieta estão em péssimas condições de tráfego, chegando a

estar intransitável em certos trechos;
Considerando que este Vereador vem sendo muito

cobrado pela população com relação a conservação das ruas dos bairros
acima indicados;

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, programação

junto ao Departamento de Obras, visando o conserto das ruas dos

Bairros Vila Nova São Roque e Jardim Marieta.

Sala das Sessões Dr. Júlio Arantes de Freitas, 16

de março de 1993.

EE dá

JOÃO PAULO LIVEIRA
7

VERÉADOR

  



 

 

bimari Municipal da Estância Turística de São Roque
ESTADO DE SÃO PAULO

ss>

INDICAÇÃO Nº 3 %oa

"Solicita fechamento de valeta na Rua Alan Kardec"

Considerando que foi aberta uma valeta pela
Sabesp, na Rua Alan Kardec, em frente ao nº. 136, Jd. Boa Vista,
há mais de um ano;

Considerando que a proprietária da residência
de referido nº., já reclamou por várias vezes, não sendo tomadas

medidas ou qualquer satisfação até o momento;
INDICO ao Sr. Prefeito Municipal, estudos para

que seja consertado o buraco no local citado, executando os devidos

reparos nas demais ruas do bairro.

Sala das Sessões Dr. Júlio Arantes de Freitas, 23

de março de 1993.

e

JOÃO PAULO DE OLIVEIRA

VEBEADOR

 



 Conera Menivigal!de Etncia Trstica de Le Pope

INDICAÇÃO Nº 425 4,93

“Solicita projeto de lei isentando cle
contribuição de melhorias, aos municipes em
situação precária"

INDICAMOS, ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal,
se digne determinar urgente estudos para remeter a esta Casa,
projeto de lei que conceda isenção do pagamento de contribuição
de melhorias aos contribuintes que preencham os seguintes
reguisitos:

1º) Sejam proprietárius de um único lote de
terreno, com área maxima de 300 mf. 

o“) Tenha um rendimento nensal iyual ou
inferior a 4,5 (€( um virgula cinco ), salário minimo.

   
Sala das Julio Arantes de
Freitas, |

BRASÃO DE. DÉTVE IRA BARRO:
VEREAROR

JORGE /ARADVO 'FÍLH

 Lora ANTONIO ALEIXO
VEREADOR        

SAMUEL S4TYA DO AMARAL
VEREADOR VEREADOR



 

 

 Cómo ManicipaldeCtância Tototica do Lo Rgu

"Solicita extensão da linha de ônibus até qo

Bairro do Jd. Suiça Paulista"

Ouvido o Plenario
INDICO ao Exmo. Sr. Prefeito Municipal, se

digne determinar os estudos necessários para a extensão do
trajeto de ônibus circular até o bairro do Jd. Suiça Paulista,
pecorrendo toda a Rua das Palmeiras.

Sala tas Sessões, Dr. Julio fArantes Jde

Freitas, 30/09/93. 
    JOÃO PAULO OLIVEIRA se ! ÍDA

VEREADOR     VEREADOR VEREADOR

PRESIDENTE (Ze Sabesp)

JUSTIFICATIVA: Íínumeras são os municipes que
se utilizam do ônibus circular para chegarem aos seus loucais de
trabalho.

O Jd. Suiça Paulista é um bairro densamente
povoado e de grande superficie territorial.

Por outro lado, «uas ruas apresentam fortes
aclives, tournando penosa a locomoção dos munícipes durante seu.
trajeto a pe, principalmente pela Rua das Palmeiras.

Esta indicação, se atendida por V. Exa., se
reveste de caracter social. 



 

 

   
“Solicita galerias de águas pluviais para a

Vila Nova São Roque e Jardim Marieta"

Considerando que este Vereador juntamente com

a Societiade âmigos «de Bairros da Vila Nova São oque e

Adjacências, já reivindicou por várias vezes na Administração

passada pelas vubras de galerias de águas pluviais. nas ruas da

Vila Nova São Roque e Jardim Marieta;

Considerando que foi feito mui tas promessas e

poucos resultados durante 4 (quatro anos);

Considerando que a população da Vila Nova e

regido acreditaram nas propostas do Sr. Prefeito Municipal, e

estão no aguardo dessas obras acima mencionada, obras essas que

são de grande importância para este bairro, que tem suas ruas

bastante acidentadas, E) poderá resolver US problemas Je

conservação das nossas ruas.

Por isso e que JINDICO ao Sr. Prefeito

Municipal, ao atendimento desta justa reivindicação deste

Vereador e da Sociedade Amigos de Bairros da Vila Nova São Rogue

e Adjacências.

Sala das Sessões, Dr. Julio fSrantes de

Freitas, 30/093/983.

  JOKO PAULO DE/ OLIVEIRA

VEREADOR



 
Câmara Municipal da Estância Turística de Sãp Roque

ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº nIZ /93

"Solicita ligação das ruas Mirasol e Riolandia!

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal através da Diretoria

do Departemento de Obras urgenciar estudos no sentido da ligação das ruas Mirasol e /
rua Riolandia, ambas na Vila Nova São Roque. Considerando que em promessas eleitoreiras

O Prefeito da Administração anterior prometia a ligação das referidas ruas.

Considerando que este Vereador cobrou tal obra por 4 anos sem sucesso, sempre alegando

que dependia de desapropriação porque era propriedade da Industriadenis na época,

entrei em contato com o Dr. Eduando Stefano Filho, Diretor da Cambuci, o qual endere-

gou uma carta de autorização dirigida ao Sr. Prefeito José Femandes ZitoGarciaauto

rizando o mesmo a executar a ligação das ruas; nem assim houve empenho na execução da

obra.

Sala das Sessoes Dr. Julio Arantes de Freitas em

06 de abril de 1993

JOÃO PAULO PR/OLIVEIRA

VEREADOR

JUSTIFICATIVA: As ruas Mirasol e Riolandia, ambas

na Vila Nova São Roque, têm urgência nas obras de ligação das mesmas pois estão in

dividualmente sem condição de uso com os leitoscarroçáveis totalmente tomados pe-

lo mato, dessa forma as obras são de muita necessidade.

  



 
[ Es3> mara Municipal da Estância Turística de Sãp Roque

ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº O /983

"Solicita sala de aula para a EMEI do Bairro do

Junqueira!

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal efetuar estudospara

que seja providenciada mais uma sala de aula para a EMEI do Bairro do Junqueira, cri—

anças da 18 fase, reivindicação essa já emitida pelas ões.

Sala das Sessoes Dr. Julio Arentes de Freitas em

06 de abril de 1993

JOÃO PAULG/DE OLIVEIRA

VEREADOR

JUSTIFICATIVA: A sala de aula é mito necessária devi-

as crianças carecem de mais espaço, mesmo que seja em carater provisório, não nos es —

quecendo o inverno que se avizinha.

  



 
bimara Municipal da Estância Turística de São Rogue

ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº /93

"Solicita ligação de água no Bairro dos Teixeiras!

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal efetuar estudosconjuntos

com a SABESP no sentido de sanar problemas de falta deàgua nas residências do Bairro /
dos Teixeiras. Essa éreivindicação antiga do Bairro dos Teixeiras pois desde a adminis-

tração anterior, a qual fez muitas promessas sem resultados concretos.

'* Sala das Sessões Dr. Julio Arentes de Freitas em

06 de abril de 1993

4

JOÃO PA “OLIVEIRA

R

JUSTIFICATIVA: Levando em consideração que os moradores

do Bairro dos Teixeiras tem grande dificuldade com a falta deagua para suas necessi

dades básicas é mais do que justa a reivindicação dos mesmos.

  



 

 

 ae s  omara Manica deCrlência Lstatico de SL Leogue

INDICAÇÃO Nº 5% og

“Solicita melhorias em ponte localizada na

Estrada da Grama"

Considerando que na estrada da Grama existe

uma ponte que se encontra em péssimas condições de uso trazendo

perigo aos usuários que transitam pelo local;
Considerando que a mencionada estrada estã

%localizada no trecho após o Bar do Saboo, 14 entrada a direita
sentido São Roque - Saboó;

Considerando que a referida ponte fica
aproximadamente a 90 m da estrada principal;

Por isso e que INDICO ao Sr. Prefeito
.“Municipal para que, junto a Diretoria de Obras, estudos visando

uma programação no sentido de recuperar a ponte acima mencionada.

JUSTIFICATIVA: Reivindicação esta enviada à

este Vereador pela Sociedade. Amigos do Bairro do Saboo.

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes - de

    
  

Freitas, 193/04/9

JOXOPAULO DE/ÓLIVEIRÁ

VEREADOR



  
INDICAÇÃO Nº Sm ,99

“Solicita melhorias em ruas do Bairro do

Saboo"

Considerando que as estradas do Bairro do

Saboú estão em péssimas condições de trafego em alguns trechos;

Considerando que as ruas secundárias do mesmo

bairro estão em péssimas condições de uso; 
Por isso e que INDICO ao Sr. Prefeito

Municipal para que, através do Departamento Obras e entendimentos

Junto com multirão do referido bairro, seja feito uma programação

no sentido de recuperar todas as ruas do bairro acima mencionado.

JUSTIFICATIVA: Reivindicação esta enviada à

este Vergador pela Sociedade âmigos do Bairro do Sabod.

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de

Freitas, 13/04/93.  



 

 

 Conaro Meniipalde Estância TstcadeLi Rogue

inpicaçãone052,99

“Solicita campo de areia e de malha, na área

existente junto ao bairro de São Rafael"

Considerando que a Vila São Rafael e Jardim

Nova Brasilia, estão totalmente pavimentadas;

Considerando que o referido bairro falta
apenas uma escola e uma área de lazer, como: campo de areia,

malha, etc; para a comunidade;

Por. isso e que INDICO ao Sr. Prefeito

Municipal, estudos junto com à Diretoria de Obras, para que possa

executar juntamente com a comunidade a construção de um campo de

areia e de malha, na área existente junto ao bairro de São

Rafael.

Sala «as essões, Dr. Julio Arantes de

Freitas, E 4/93.

JOÃO PAULQIDE OLIVEIRA

VEREADOR



 

 

 
INDICAÇÃO No 637 [93

“Solicita levantamento do custo das obras de

asfalto na Vila Nova São Roque”

Considerando que a administração anterior
realizou um trecho de asfalto na àv. Piracicaba ate os Prédios da

Rua Campos do Jordão, cruzamento com a Av. Piracicaba, sendo que
msessa obra não teve nenhum tipo de critério junto com a

comuri dade;
4Por isso é que INDICO ao Sr. Prefeito.

Municipal, um levantamento do custo das obras de asfalto na Vila

Nova São Roque, para que este Vereador possa levar a cada cidadão

o valor das mesmas, e, qual a parcela que o Sr. Prefeito ira
subsidiar para que haja melhores condições .para os moradores e

assim poderemos realizar mais obras de asfaltamento no bairro da

Vila Nova São Rogue.

Sala «das Sessões, Dr. Julio Arantes de  
    

Freitas, 04/93.

 /if DE OLIVEIRA

VEREADOR



  
INDICAÇÃO Nº À 99

“Solicita levantamento do custo da obra de

asfaltamento por metro quadrado"

Considerando que Os moradores do Bairro

Jardim Marieta estão interessados no beneficio asfáltico nas

ruas;

Considerando que segundo os moradores se a Prefeitura custear uma parte eles estão dispostos a ratear Oo

restante;

Por isso e que INDICO ao Sr. Prefeito
Municipal, um levantamento do custo da obra de asfaltamento por

metro quadrado para que os moradores tomem conhecimento e ver as

possibilidades de cada um na realização da tão importante obra

para a comunidade.

   
   

  

  

Sala  daé Sessões, Dr. Julio Arantes de

Freitas, 04/93.

N
JOÃO auf

“VEREADOR

 
DE OLIVEIRA



 Câmara Manipol de És ncia Lnisticade Lo Brguo

INDICAÇÃO Nº 650 93

“Solicita implantação de rede de esgotos e

asfaltamento da rua Horário Manley Lane"

4Considerando que a Rua Horário Manley Lane é

uma rua quase que totalmente industrializada;
Considerando que este Vereador reivindicou

por quatro (4) anos na administração anterior, que não teve o minimo de interesse aos beneficios na citada rua;

Por isso é que INDICO ao Sr. Prefeito

Municipal, entendimentos junto à Sabesp, para a implantação de

rede de esgotos bem como estudos visando o asfaltamento da rua

acima mencionada.

JUSTIFICATIVA: Acredito que será aprovada a

referida obra por todas as indústrias e moradores da mesma.

Sala «as Sessões, Dr. Julio Arantes de

  
Freitas, 20 1/93. 
JOÃO PAULO

“VEREADOR



  Ccsnitps WaMe ed O Soja

INDICAÇÃO No 693 /92 
“Solicita rêde coletora de esgotos no Bairro
Jardim Brasilia"

Considerando que o Bairro Jardim Brasilia já
existe água encanada faltando apenas a rêde coletora de esgotos;

Considerando que existe algumas fugas já
transbordando ;

Por isso é que INDICO ao Sr. Prefeito
Municipal, estudos juntamente com a SABESP mo sentido da

possibilidade de execução da rêde coletora de esgotos.

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de

Freitas, aos 27 deNabril de 19993.    OLIVEIRA

VEREADOR



 
Câmara Municipal da Estância Turística de 980 Roque

ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº IR. 193

"Solicita recapeamento do asfalto em trechos
da Av. Getúlio Vargas, gunto ao Posto Texaco,"

Considerando que este Veneadon ja neivindi-
cou por varias vezes na Administração passada, o necapeamento do Lo
(efordo

 
Considerando que este asfalto esta em esta-

do precanio de conservação ja ha muito tempo,

INDICO ao Sa, Prefeito Municipal, estudos
visando o recapeamento nos trechos acima nefenido,

Sata das Sess0e4 DÁ Julio Arantes de Freitas,
04 de Maio de 199).

    JOÃO auco ÓLIVEIRA
VEREADOR

  



  
INDICAÇÃO Nº Sh5 (99

ASSAGOtm 0PADADO2O à 4 umano Penta quererrequemado

“Solicita luminárias na rua Taipas de Pedra

Considerando que no Alto da Serra existe a

Rua Taipas de Pedra a qual conta com melhoria de rêde eletrica;

Considerando que se trata de uma rua muito

escura, por estar localizada no meio da mata e arvores;

Considerando que esta é uma reivindicação 
muito antiga por parte dos moradores do local;

Considerando que este Vereador ja reivindicou
varias vezes na Administração anterior não sendo atendido,

ficando so em promessas, nada foi feito;
Por isso e que INDICO ao Sr. Prefeito

Municipal, entendimentos junto aq ELETROPAULO, visando uma

programação no sentido de colocar pelo menos 4 (quatro) braços

para iluminação na extensão Ja referida rua ficando a

distribuição das referidas lâmpadas a critério da Eletropaulo. 
Sala «as Sessões, Dr. Julio Arantes de

Freitas, aos 25 de maio de 1993.

   JOÃO PAULO OLIVEIRA

VEREADOR



 
Câmara Municipal da Estância Turística de São ROQUE

ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº S64 /93

"Solicita restauração das estradas dos Bair-
ros Saboô, Vila Nova S.Roque, e Bairro do

Carmo."

to
OUVIDO O PLENÁRIO

Considerando que em consequência das chuvas,
as ruas em alguns pontos da cidade ficaram em péssimo esta
do, sem condição para o transporte coletivo.

Considerando:que os Bairros V.Nova S.Roque,
Bairro do Carmo, e Saboô necessitam desse tranporte para
os estudantes e trabalhadores.

INDICO ao Sr.Prefeito Muncipal ouvido o ple-
nário estudos visando a recuperação das estradas com prio-

Va ridade para as estradas por onde passam Onibus circulares.

Sala das Sessões a Arantes de Freitas,
em 01 de Junho de 1993.

|
/
!

JOAO PAULO DE ÓLIVEIRA
VEREADOR

/

JUSTIFICATIVA:

Essa programaçao de restaúraçao das es-
tradas sem dúvidas será uma medida de grande importancia vp/   a populacao. CMRE GA TAS ES dia quasaia LAS EDSdem Opi E



 
Câmara Municipal da Estância Turistica de Sãy Roque

ESTADO DE SÃO PAULO 
sem o cumprimento do seu trajeto normal, atendendo assim ao

público em geral e principalmente aos estudantes.

01 de Junho de 19983.

  



  
"Solicita a colocação de lombadas, na Rodovia

Raposo Tavares, proximo à altura do Km 60.7,

no Bairro Junqueira"

INDICO ao Sr. Prefeito Municipal para que

viabilize a colocação de duas lombadas, na Rodovia Raposo Tavares, próximo à altura do Km 60.7, no Bairro Junqueira, nas

proximidades do portão do 1ºCentro. de Convivência do Idoso de
OT TIMmeadacmcorretos

Sao Roque.

Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de

“Freitas, aos 24 de maio de 1993.

JOÃO PAULO 
VEREADOR 

JUSTIFICATIVA: A referida solicitação se faz

necessaria e urgente, pois trara segurança para OS idosos e

pedestres que transitam naquele local.



 

 

  
INDICAÇÃO Nº BEL 409nero mesgamamsem- a o6 0 aer tomareareaa |

“ UR 6%4 -MAD atraq (Dapitç0cosdum GUrO E Geo scam Ge cana

"Solicita área exclusiva para estacivunamento

de veiculos particulares dos Vereadores"

Considerando que veiculos doc; Vereadores vem

sendo multados por estacionar na Rua lHadre Marçal, nes Ei30,
frente ao Paço Municipal.

Por 14s0 é que ENDICO ao Exmo. Sr. Prefesto

Municipal A possibilidade «o fazer uma demarcação COM faixas

anarelas Uma plata cum os dszeres Exclusivo do Legislativo"
Com essa demarcação e coma placa itulicativa o Vereador deverá

colocar «ua identificação sunto ao parabrsrva com o nrone do

Legislativo.

Sala tas Sessões, Dr. Julit Nrantes te:
="

Freitas, aus 1H de maio de 1$9A.   JOÃO PAL Dt. ULIVEIRA

Co



 
Câmara Municipal da Estância Turística de 9ã0 Roque

ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº bo/ /93

"Solicita asfalto,guias e sarjetas para a

rua Renatinho no Bairro Jardim Ester."

Considerando que este Vereador ja reivin -
dicou por varias vezes na Administraçao passada as guias e 
o asfaltamento da referida rua :

Considerando que a população do Bairro vem

reclamando da necessidade desses benefícios da rua renati-
nho no Bairro Jardim Ester.

INDICO ao Sr.Prefeito Municipal , junto ao

Departamento de Obras providências no sentido de se fazer
essas melhorias no referido Bairro.

ulio Arantes de Frei-
99.

Sala das Sessões D

tas, 18 de Maio
  

  

  



   EA EiSes a Re Lo e

INDICAÇÃO ne GUS vos Ss

"Solicita colocação Je lombalas nas ruas existentes ao

  im prasil",  
e

Gonsiderando que q Nua Loja|Maçônica Labor 6 muito movimer

tada, :rincipalmente no cruzamento com a Ruz Froí.líberio Justo da Silvas
e . = ev eci) E E : Eifestaçao dos morulores reivindi.Considerando que bouve maiõ.

a
+cando a colocação de lombadas nas imedisções abaixo esnerilficadass A vo

ter Rua Filomena Belmonte na alturas do nº 51

rRua Loja Maçônica Labor na altura do nº 101

   
tiaçenica Labor nas proximidades do nº 31.

TE nsINDICO, ao Cr, Prefeito Bumicipal, entendimentos junto a

wuo + or competente , no sentilo de colocar lombeãas nos rereridos loczis,

irantes de Preitass€ bm

PRIX)
oi dE aVT:LAO  



 
Câmara Municipal da Estância Turística de 90 Roque

ESTADO DE SÃO PAULO 
INDICAÇÃO Nº qWy /93

"Solicita máquina para a retirada de

terra no Bairro do Junqueira.!

Considerando que houve um deslizamento
de terra na rua Irineu Silveira, no nº 291 no Bairro Juno
queira, caindo tudo em cima da residência.

Considerandoque o muro já fóa recons
truído ficando a residência em segurança

Considerando que falta apenas retirar a
terra deslizada.

INDICO ao Sr.Prefeito Municipal junto,
ao setor competente providências no sentido de que seja ne
tirada a terra com a maquina Peclam.

sala das Sessões, Dr.julio Arantes de

Freitas, em 08 de Junho de 1998,

/ po
JOÃO PAULO DE OLIVEIRA

VEREADOR

  



  CâmeraMinicshalde Etência Lsintica de Lo Dogue

INDICAÇÃO NO Vhs /993
DePReNDORIaebENHUaRdna1 PRANNNOO 6 À 4 4CEDOTOcipa6!erurmerosCmtertrrteia

“Solicita luminárias na rua Taipas de Pedra

Considerando que no Alto da Serra existe a

Rua Taipas de Pedra a qual conta com melhoria de rede eletrica;

Considerando que se trata de uma rua muito

escura, por estar localizada no meio da mata e árvores;

Considerando que esta o uma reivindicação 
muito antiga por parte dos moradores do local;

Considerando que este Vereador já reivindicou
varias vezes na Administração anterior não sendo atendido,

ficando so em Promessas, nada fui feito;

Por isso e que INDICO ao Sr. Prefeito

Municipal, entendimentos Junto a ELETROPAULO, visando uma

programação no sentido de colocar pelo menos 4 (quatro) braços

para iluminação na extensão Ja referida rua ficando a

distribuição das referidas lampadas a critério da Eletropaulo. 
Sala das Sessões, Dr. Julio Arantes de

Freitas, aos 25 de maio de 1999.

   JOSO PAULO OLIVEIRA

VEREADOR


